

Aus dem Buch „Die Essenz – Die 25 Botschaften aus den Gesprächen mit Gott“
von Neale Donald Walsch

Lehrt eure Kinder diese Wahrheiten:

Lehrt eure Kinder, dass sie nichts außerhalb ihrer selbst – keine Person, keinen Ort und auch kein Ding – brauchen, um glücklich zu sein. Lehrt sie, dass sie das wahre Glück in ihrem Innern finden. Lehrt sie, dass sie sich selbst genug sind.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt eure Kinder, dass Versagen eine Fiktion, dass jeder Versuch ein Erfolg und dass durch jedes Bemühen der Sieg zustande gebracht wird, wobei Ersteres nicht weniger ehrenwert ist als Letzteres.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt eure Kinder, dass sie zutiefst mit allem Leben verbunden, dass sie mit allen Wesen eins und niemals von Gott getrennt sind.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt eure Kinder, dass sie in einer Welt der herrlichen Fülle leben, dass für jeden genug da ist, und dass man nicht am meisten empfängt, wenn man das meiste einheimst, sondern wenn man das meiste miteinander teilt.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt eure Kinder, dass es nichts gibt, das sie sein oder tun müssen, um sich für ein erfülltes Leben in Würde zu qualifizieren, und dass sie mit niemandem um irgendetwas konkurrieren müssen, und dass Gottes Segnungen für alle gedacht sind.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt eure Kinder, dass sie nie gerichtet werden, dass sie sich keine Sorgen zu machen brauchen, wenn sie nicht immer alles richtig machen oder richtig verstehen, und dass sie nichts ändern oder „besser werden“

müssen, um in den Augen Gottes als vollkommen und wunderschön angesehen zu werden.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt eure Kinder, dass Konsequenzen und Bestrafung nicht dasselbe sind, dass der Tod nicht existiert, und dass Gott nie jemanden verdammt.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt eure Kinder, dass Liebe keine Bedingungen hat, dass sie sich keine Sorgen zu machen brauchen, dass sie je eure oder Gottes Liebe verlieren könnten, und dass ihre eigene Liebe, die sie anderen bedingungslos zukommen lassen, das größte Geschenk ist, das sie der Welt machen können.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt eure Kinder, dass es nichts gibt, das sie nicht tun können, dass die Illusion der Unwissenheit auf Erden ausgelöscht werden kann, und dass alle nur einer Sache bedürfen, nämlich dass sie sich selbst zurückgegeben werden durch ein Erinnern daran, Wer Sie Wirklich Sind.

Lehrt sie das, und ihr werdet sie großartig belehrt haben.

Lehrt sie diese Dinge nicht durch eure Worte, sondern durch eure Taten; nicht dadurch, dass ihr diese Dinge mit ihnen diskutiert, sondern dadurch, dass ihr sie ihnen vorlebt. Denn es ist euer Tun, das eure Kinder nachahmen, und was ihr seid, das werden sie werden.

Geht nun und lehrt nicht nur eure Kinder diese Dinge, sondern alle Menschen und alle Nationen. Denn alle Menschen sind eure Kinder, und alle Nationen euer Zuhause, wenn ihr euch auf die Reise zur Meisterschaft begeben.